



# しののめ

平成29年1月25日発行



## 「私たちの東中学校へ」



校長  
川本 幸則

今年も穏やかで温かな日差しの中、一年がスタートしました。元旦に東中学校へ巡視を兼ねて来てみました。いつもは賑やかな学校も静まりかえり、大きな校舎と広い運動場が静かに迎えてくれました。厳かな気持ちになると同時に、なんだか「ほっと」した気分になりました。

始業式は、新学期のスタートにふさわしく落ち着いた雰囲気でした。式辞の中で、箱根駅伝で優勝した青山学院大学の1色選手が、一位と離されたながらも笑顔でタスキリレーをした話をしました。「あとはチームメイトに託すだけ。僕たちの中で自信を持つ



礼に始まり、礼に終わる...  
3年生 マナー講座より

て送り出した選手たち。安心して芦ノ湖で待ちたいと思います」とのコメントを紹介し、仲間を信じて、母校に誇りをもつことの大切さを伝えました。これまでの様々な学校生活の場面でも「東中生としてのプライド」が見られたことに触れ、自分とまわりの人、そして東中学校を大切にし、誇りをもって生活することで、笑顔輝く学校を創っていききたいという気持ちを話しました。

朝、校門で迎える生徒の顔を見ると、きっと成長した東中学校になれると感じます。新しい年となり、一人一人が希望や目標をもってスタートしたと思います。生徒たちの頑張りを導き出し、支え、「さわやかな笑顔輝く東中」を目指し職員共々努力していきま

す。皆様方にはご理解・ご協力をお願い申し上げます。よろしくお願いいたします。

### 東雲日記

一年の計は元旦にあり。先人たちの知恵である▼元日の朝、お雑煮を頬張りながら、食卓を囲んで今年の抱負を語る。いかにも日本らしい風景だ。そして、その思いを書初めにしたためる。理屈ではなく、素直に気力の充実を実感できたなど子どもの頃を思い起こす▼何も子どもに限ったことではなく、大人も子どもも、老若男女、ささやかな願いを込めながら一年をスタートさせる。そのためか？新年の街の空気は、とてもすがすがしい。毎年訪れるお宮さんの境内もすがすがしい笑顔であふれている▼もちろん学校も同じだ。三学期の始業式：今年も程よい緊張感に包まれた。朝一番の冬の張りつめた空気も雰囲気を出す。一人一人の生徒から、一年の始めをしっかりと歩み始めたという気力が十分に伝わってくる。きっと三年生は、四月からの新しい生活も思い描いているんだろうな... (奈)

このお便りは、生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



# RENMA



# NEWS

## < 地域から愛される東中をめざして！…生徒会「あいさつ運動」 >



毎月実施されている「あいさつ運動（生徒会主催）」の様子です。何年も前から行われている「あいさつ運動」は、東中生自慢の伝統となっています。先輩たちお手製の横断幕やタスキは、代々の生徒会執行部に受け継がれています。また、5年前からは、生徒会のみなさんの呼びかけで、あいさつ運動初日には、先生方も一緒になって「おはようございます！」と登校する生徒たちに呼びかけるようになりました。生徒会のみなさんの呼びかけに協力して、有志で参加してくれる人たちもたくさんいます。愛される東中をめざして…先輩たちの意志がしっかりと引き継がれていきます。

### 【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しのめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。カラー写真等もきれいにご覧いただけます。よろしくお願いいたします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…HPへジャンプします。

平成29年 あけまして  
おめでとうございます！



尾張旭市立東中学校 学校だより「しのめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905

